

令和6年度

## 厚東小学校長室だより



令和6年4月12日

## 入学式～12名の新1年生が入学しました～

4月8日（月）に、令和6年度の入学式が行われ、ピカピカの新1年生が12名入学しました。まず、担任や6年生が手をつなぎ誘導して、花のアーチをくぐり抜けて入場しました。どの子も初めは緊張の面持ちでしたが、それでもきちんと座って校長の話の聞いたり、代表児童の歓迎の挨拶をしっかりと聞いたり、上級生の歌を聞きリズムをとりながら楽しんでいました。

どの子もお行儀よく式に参加し、この後の学級でのお話も上手に聞けたようです。これから小学校で様々なことを学び、大きく成長していくことと思います。これからの活躍が楽しみです。



## 新任式・始業式では……

入学式に先立ち、まずは新たに着任した教員の「新任式」と、新学期の「始業式」が行われました。新任式では、この度の異動で着任した下記3名の紹介を行い、代表児童の立派な歓迎の挨拶で迎えました。

教頭	田中功一（山口市立宮野小学校から）
教諭	藤富佳子（宇部市立常磐小学校から）
教諭	佐藤美菜子（新規採用）

そして、始業式では、子どもたちが最も楽しみにしていた担任発表。学年ごとに一人ずつ発表し、各学年の前に立って挨拶をしました。これから1年間、担任と子どもたちでどのような学級がつけられていくのか、とても楽しみです。



新任式・始業式でも、入学式でも、学年が一つずつ上がった子どもたちの活躍が目立ちました。自分たちなりに進級したことへの意識を高めているようでした。2年生～6年生の活躍も、これから楽しみになってきました。地域や保護者の皆様にも、ぜひ期待のお声かけをお願いします。